

第3回 保土ヶ谷区西谷地区住居表示検討委員会検討 要旨

| | |
|------|--|
| 日 時 | 平成30年9月13日(木) 午後4時00分～午後4時50分 |
| 開催場所 | 西谷地区センター |
| 出席委員 | 検討委員：塩田会長、信清副会長、秋山副会長、加藤(肇)委員、熊谷委員、井出委員、奥田委員、河西委員、加藤(啓)委員、犬飼委員、吉田委員、三辻委員、本山委員、平本委員、久古委員 |
| 欠席委員 | 大友委員、二瓶委員、足立委員、片桐委員、樋口委員 |
| 開催形態 | 公開(傍聴人0人) |
| 次第 | <ol style="list-style-type: none"> 1 川島第六町内会加入者向けの住居表示に係る地元説明会の結果について(報告) 2 新町区域案の検討について 3 検討開始チラシの配付状況について |
| 決定事項 | ・新町区域案について、資料2の案1を基本とする |

議 事

| | |
|-------|---|
| 【事務局】 | <p>1 (川島第六町内会加入者向けの住居表示に係る地元説明会の結果について(報告))</p> <p>(資料1)に沿って説明</p> <p>全体的に、反対はありませんでしたが、住居表示によって何が変わるか、どのような手続きがあるかについて疑問を持っている方が多かった印象ですので、その点についてご説明してきました。</p> |
| 【会長】 | <p>具体的にどのような質問があったかを教えてください。</p> |
| 【事務局】 | <p>住居表示実施後の町名や、必要な手続きについて質問がありました。</p> |
| 【委員】 | <p>台風の中での開催となり、人数は少ないものの参加者は実施に前向きな方でした。これから、回覧等により地元に浸透していくことを期待しています。</p> |
| 【会長】 | <p>引き続き丁寧な対応をお願いします。</p> |
| 【事務局】 | <p>2 新町区域案の検討について</p> <p>(資料2)に沿って説明</p> |

| | |
|-------|---|
| | <ul style="list-style-type: none"> ・赤い部分と接するオレンジ部分は、市街化調整区域で住居表示の対象ではありませんが、東海道新幹線の南側の部分については、市街化区域に囲まれているので、調整が必要と考えています。 ・面積のバランスについては、赤い部分が他に比べて小さくなっていますが、住居表示実施にあたっての支障はありません。 |
| 【委員】 | 赤い部分が東西に広がっていることが、利便性の観点などから気になるので、案3と案4はよくないと思います。案1がよいと思います。 |
| 【会長】 | 赤と緑の区域の境となっているところは菅田川ということでよろしいですか。 |
| 【事務局】 | そうです。 |
| 【委員】 | 前回の説明でもあったように、「〇丁目」を時計回りに割り振れて、わかりやすいほうがいいので、案1がいいと思います。 |
| 【委員】 | 数字（1～22）の区切りが町単位となるのですか。 |
| 【事務局】 | 町単位は赤、緑、青、黄の色で分けた区域です。1～4丁目と4つに分ける予定です。 |
| 【委員】 | 16のあたりは、学区が決まっておらず選択できるようになっているので慎重に決めたほうがよいと思います。 |
| 【事務局】 | 住居表示をして町名が変わっても、学区はそのままとなります。 |
| 【会長】 | 町区域と学区は別の話ということですね。案1が良いという意見が多いようです。町区域について、みなさんの同意を得て案1を進めていくということよろしいでしょうか。 |
| 【一同】 | （異議なし） |
| 【事務局】 | 次回は、どの色の区域を〇丁目にするかという案をいくつか用意します。 |
| 【委員】 | 現段階で案があるなら、参考に聞きたいです。 |
| 【事務局】 | 例えば、赤、緑、水色、黄の区域の順で、一、二、三、四丁目とし、将来的にオレンジ部分が市街化調整区域でなくなった場合に五丁目と |

| | |
|-------|--|
| | <p>することができるもの等が考えられます。</p> |
| 【会長】 | <p>新町名についてはいつ頃検討するのですか。</p> |
| 【事務局】 | <p>次回には新町名の検討についてのご説明をし、地域の皆様のご意見を伺う際に例として出せるものを11,12月にかけて検討していただきたいと考えています。</p> |
| | <p>3 検討開始チラシの配付状況について</p> |
| 【事務局】 | <p>(説明)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・8月中旬から下旬にかけて各戸配付しました。 ・配付を受けての質問は、電話で5件でした。主に「新町名がどうなるか」についての質問でした。 |
| 【委員】 | <p>町名から「西谷」がなくなると困ります。</p> |
| 【事務局】 | <p>法律では、町名に由緒あるものを使うこととされており、近年実施した地域では、旧町名を活かした町名を付けています。</p> |
| 【委員】 | <p>不動産登記費用がどれくらいになるのか知りたい、既に実施済みの上星川の方をお呼びして話を聞きたいという意見がありましたのでご報告します。</p> |
| 【事務局】 | <p>不動産登記を含め住居表示を実施したことによる手続きの費用負担に関しては説明会を実施させていただきます。なお、郵送代や交通費は負担いただくこととなりますが、不動産登記自体には費用はかかりません。上星川の方をお呼びしてお話をお聞きすることについては、参考として受け取らせていただきます。</p> |
| 【会長】 | <p>チラシの配付が漏れていることはないのでしょうか。</p> |
| 【事務局】 | <p>おもに委託業者が配付していますが、事務局も漏れがないか確認しています。情報に触れる回数を増やすという意味では、今後は回覧を併用していただくという方法もあると思います。</p> |
| 【会長】 | <p>次回以降、今回のご意見を踏まえて対応をお願いします。 それでは、これで本日の議事は終了となります。 最後に、次回の検討委員会の日程について確認したいと思います。</p> |

| | |
|-------------------------|---|
| <p>【一同】</p> <p>【会長】</p> | <p>検討委員会は毎月第2木曜日開催となっておりますが、10月については、10月5日（金）の開催をお願いしたいと思います。よろしいでしょうか。</p> <p>（異議なし）</p> <p>では、第4回の検討委員会は、10月5日（金）16時から開催します。また、前回同様、議事録の内容確認については会長の私に一任をいただければと思います。</p> <p>以上をもちまして、第3回検討委員会を終了したいと思います。ご協力ありがとうございました。</p> |
| <p>資 料</p> | <p>資料1 「川島第六町内会加入者向けの住居表示に係る地元説明会の結果について（報告）」</p> <p>資料2 「新町区域案の検討について（事務局案）」</p> |